

Resaltan el bono de Femsa

SILVIA OLVERA

Su solidez financiera fue lo que le permitió a Femsa emitir el jueves de manera exitosa un bono por mil 500 millones de dólares con un cupón de sólo 3.608 por ciento, destacaron analistas.

El diferencial respecto al bono del Tesoro de Estados Unidos, que es su “benchmark”, fue de apenas 130 puntos base.

“Creo que fue bastante bueno... básicamente por la solidez de su balance y la posición financiera que tiene, porque es una empresa con niveles de apalancamiento bajos y una generación de flujos creciente con negocios diversificados”, comentó Marco Montañez Torres, analista en Vector Casa de Bolsa.

“Entonces, desde un punto de vista de riesgo crediticio y operativo, la empresa tiene muy bajos niveles de riesgo en todos los aspectos”, añadió.

En el mercado de América Latina, Femsa logró la mayor colocación, en al menos los últimos 10 años.

Montañez mencionó que los fundamentales le permiten a Femsa negociar tasas más bajas.

La colocación, con la que mejorará su costo de financiamiento, recibió una calificación crediticia de “A-” por parte de Standard & Poor’s y de “A” por Fitch Ratings.